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Mündliche Anfrage

Verbundseinsätze in Neukölln

Ich frage das Bezirksamt:

1. Hat das Bezirksamt Erkenntnisse darüber, inwiefern die Studie der Hochschule für Wirtschaft und Recht 
„Struktur und Praxis der Gewerbeüberwachung im Land Berlin“ Verbundeinsätze kritisch oder positiv 
bewertet?

Berlin-Neukölln, den 12.12.2022 SPD, Herr Preuß, Marko
(Antragsteller, Fragesteller bzw. Berichterstatter)
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Beantwortung der Mündlichen Anfrage 
 

Verbundeinsätze in Neukölln

 

Sehr geehrter Herr Vorsteher, 

sehr geehrte Damen und Herren, 

sehr geehrter Herr Preuß, 

 

für das Bezirksamt beantworte ich Ihre Mündliche Anfrage wie folgt: 

 

die Studie der Hochschule für Wirtschaft und Recht „Struktur und Praxis der Gewerbeüber-
wachung im Land Berlin“ befasst sich am Rande mit dem Instrument der Verbundeinsätze. 
Insgesamt wird diesem Instrument ein positives Zeugnis ausgestellt. Das Zusammenwirken 

verschiedener Behörden im Rahmen der Verbundeinsätze weist eine hohe Effizienz aus, die 

Zusammenarbeit mit der Polizei wird als gut beschrieben. Der Forderung, die Gewerbe-

überwachung durch Personalaufwuchs für diese Aufgaben flächendeckend und effizienter 

zu gestalten, tritt das Bezirksamt mit Blick auf die knappen personellen Ressourcen des 

Neuköllner Ordnungsamtes bei einer Vielzahl von Aufgaben bei. 

 

Damit befindet sich das Bezirksamt mit dem Festhalten an der Durchführung von Verbund-

einsätzen, die ja ihren Ursprung in Neukölln haben, offenbar auf dem richtigen Weg. 

 

Es gilt das gesprochene Wort! 

 

 

Martin Hikel 

Bezirksbürgermeister 
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